7 Pieces
259 m2
Réf. MZIAX0734
1580 000 €

Allauch

Maison a vendre (13190)
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Nichée au bout d'une impasse, au cceur d'un environnement naturel
préserve, cette superbe propriété d'environ 260 m? offre un cadre de
vie rare, alliant sérénité, espace et confort, a seulement quelques
minutes de Marseille. Dés I'entrée, vous serez séduit par les volumes et
la luminosité des pieces de vie. Le vaste séjour / salle a manger
conviviale, s'ouvre grace a de grandes baies vitrées sur la terrasse et
sur la piscine, offrant une parfaite continuité entre intérieur et extérieur.
La cuisine, entierement equipée, bénéficie elle aussi d'un acces direct a

une terrasse avec vue sur la ...

Nestled at the end of a cul-de-sac, in the heart of a preserved natural environment,
this superb property of approximately 260 m2 offers a rare living environment,
combining serenity, space, and comfort, just a few minutes from Marsgille.From the
moment you enter, you'll be captivated by the spaciousness and brightness of the
living spaces. The spacious, inviting living/dining room opens onto the terrace and
pool through large bay windows, providing a seamless transition between indoor
and outdoor living.The fully equipped kitchen also benefits from direct access to a
terrace overlooking the ...
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